

<NPO法人やまなし消費者支援ネットからの活動報告>

みんなの笑顔につながる「親子で学ぶお金の使い方教室」報告（概要）

※開催日：1月18日（土）10時～12時。甲府駅北口県立図書館イベントスペース。
当日ご参加いただいたみなさま、お忙しい中お疲れ様でした。当日の様子を次のように報告いたします。アンケートへのご意見は約100件が寄せられ、次回に向けて参考にさせていただきます。

※今回は、消費者被害の低年齢化が増える中で、山梨県からの委託事業として標記の教室を開催しました。下の写真のように子どもと親（保護者）ほぼ同数の88人が参加して、「DVD（ちびまるこちゃん）」や「カレー作りゲーム」などを通して、楽しく学び、グループで交流し、取り組みを発表しました。お金の大切さを身に付けることができたという声が多く寄せられました。



おうちのカレーが大好きな人！（^o^）／



美味しいカレー材料を買って満足の笑顔



お年玉やおこづかいの使い道は、何かな？



カレー材料代の支払い。お金足りるかな？

◇アンケート結果報告（回収枚数66枚）。

- 「お金の大切さに気付く」DVDを見ました。内容が分かりましたか？
(1) とても良く分かった（49人） (2) 良く分かった（14人） *ほか0人。
- 「カレー作りゲーム」をしました。どのように思いましたか？
(1) とても楽しかった（43人） (2) 楽しかった（20人） *ほか0人。
- 「カレー作りゲーム」をしました。限られたお金で材料を買うことが出来ましたか？
(1) 買うことが出来た（45人） (2) 足りなくて欲しいものが買えなかった（2人）
(3) 工夫して買ったのでお金が少し余った（13人） *ほか0人。
- エシカル商品（フェアトレード商品）について、どう思いましたか？
(1) みんなの笑顔につながる大切な事だと思った（31人） (2) これから買物で良く考えて買うようにしようと思った（36人） (3) あまり関心がない（1人） *ほか0人。

◇アンケート結果では、参加された（保護者）親子の理解や共感が得られたと思います。

・ <山梨県金融広報委員会に、「講師、材料等」のご協力をいただきました>